

THEMENTIPP



Gefordertes
Schmerzensgeld

300.000 €



Warum handelten Ärzte nicht schneller? Krebserkrankter Mann sagt: „Ich hätte mein Bein nicht verlieren müssen!“

Symbolbilder

TEASER

Bei dem erst 35-jährigen Familienvater aus Herne stellen Ärzte eine Krebserkrankung fest. In einem Herner Krankenhaus erhält er dann eine Chemo- und Strahlentherapie. Der Mann leidet an starken Schmerzen im Bein, teilt dies wiederholt mehreren Ärzten mit. Doch keiner der Mediziner scheint ihn ernst zu nehmen. Nur etwa drei Wochen später muss das rechte Bein des Mannes amputiert werden!



Aktenzeichen: 709/20

 @medizinrecht

 @medizinrecht_diehl



post@PatientundAnwalt.de